

La DGA adjudica dos estudios para el Canfranc y la Travesía Central

ZARAGOZA. El Gobierno de Aragón ha adjudicado dos estudios sobre la Travesía Central de los Pirineos, uno de los cuales será ampliado para conocer las posibilidades de financiación y explotación de la línea del Canfranc. El primer estudio es el análisis de impacto territorial en el ámbito de Aragón-Pirineos y el Suroeste francés, en el corredor del proyecto de la Travesía Central. Ha sido adjudicado a la empresa IDOM Zaragoza por un importe de 81.250 euros y un plazo de ejecución de tres meses.

Este estudio se centrará en los efectos económicos y las actividades productivas. Además, analizará los efectos sociales y los efectos ambientales y sobre el patrimonio natural y cultural. Igualmente, el informe estudiará la estructura territorial, urbana y de infraestructuras y comunicación.

El segundo trabajo adjudicado es el estudio económico de la Travesía Central, de las alternativas de financiación del proyecto y de los instrumentos jurídicos aplicables. El estudio ha sido adjudicado a Intecsa-Inarsa por un importe de 81.500 euros. La intención de la Departamento de Obras Públicas es ampliarlo para su aplicación a la línea internacional de Canfranc, una vez que el Gobierno de Aragón, como adelantó ayer este diario, ha hecho pública la creación, a principios del año próximo, de una sociedad mixta que impulse su reapertura y gestión comercial.